

Heute ist ein strahlender Tag im Kindergarten und Alexander freut sich schon darauf, mit seinen Freunden draußen zu spielen. Gemeinsam rennen sie zum Spielplatz und beginnen sofort mit einer aufregenden Runde Verstecken.



Nach dem Versteckspiel beschließen Alexander und seine Freunde, eine Burg aus den großen Bausteinen auf dem Spielplatz zu bauen. Mit viel Kreativität und Zusammenarbeit entsteht eine imposante Burg, die sie mutig verteidigen.



Als nächstes stürzt sich Alexander voller Freude auf die Schaukel und schwingt so hoch er kann. Sein Lachen hallt über den Spielplatz und die anderen Kinder jubeln ihm zu. Es ist ein Moment purer Freude.



Zum Abschluss des Tages spielen Alexander und seine Freunde eine wilde Runde Fangen auf dem Spielplatz. Sie rennen, lachen und haben einfach nur Spaß miteinander. Die Sonne geht langsam unter, aber die Freude bleibt.

